

絆 ADVANCE ~前進・進化~ 第6号

大阪市立十三中学校 77期生「学年通信」

★中学校最初の行事、体育大会!!

5月23日(月)3・4限、6月2日(木)3・4限の2回は、体育大会の学年練習でした。テーマは「一生懸命!」分からぬこともまずはやってみる。失敗を恐れずに実践してみる、そんなことを始める前に話がありました。整列や行進など開会式の練習、ラジオ体操の練習を取り組んでいきました。それまでに体育の授業で、たくさん練習をしていましたが、グランドで体育をするのは初めてでした。不安もあり、戸惑いもありましたが、中西先生からは「整列のルールや方法は理解できているから、場所が変わっても同じ」と言われると、一人一人が集中して、意識をしてみると、見事にそろってきました。その陰の立役者は、体育委員です。クラス全体のことを見て、指示や注意を繰り返し、頑張ってくれました。素晴らしいリーダーです。体育委員以外も、素直にまじめに指示を聞く姿勢や実践しようとする姿がとても印象的でした。これこそ、心と心がつながり、「絆」が芽生え、結ばれてきているのだと感じています。1年生は、まだまだ成長過程です。上級生に比べれば、体力面や力強さなどの点ではまだまだです。学校行事のなかで先輩の姿を見て、「先輩のようになりたい」「先輩を超えて」と目標を持ち、一生懸命に頑張ってほしいです。いつか先輩を超え、77期生全員が“前進・進化”していくことでしょう。

本番まであと少し、たくさんの練習を重ねて、本番を迎える最高の体育大会に十三中学校全員で創りあげていきましょう。体調面にはくれぐれも気をつけてください。

がんばれ77期生!!



ついに学級旗完成!! Excellent !!



作成に参加したみなさん、遅い時間までお疲れさまでした。どのクラスも素晴らしい作品が完成しましたね。ありがとうございました!

100

100点の行進を発見しました↓↓↓成長してきましたね。Very good!! 172名の行進は、完成間近です。本番が、楽しみになってきました。

